

Als ehemaliger deutscher Tennisprofi (ATP Top 250) mit langjähriger, sehr erfolgreicher Trainerlaufbahn möchte ich ab der Sommersaison 2025 mit meiner Tennisschule in einem ambitionierten Tennisclub eine neue sportliche Heimat finden.

Mit großer Begeisterung für den Tennissport, absoluter Professionalität, äußerst umfangreichen Know-how und hoher sozialer Kompetenz werden dabei alle Bereiche des modernen Tennistrainings abgedeckt. Vom Freizeitakteur über den Mannschaftsspieler bis hin zum absoluten Leistungssportler finden alle von jung bis erfahren ein Trainingsumfeld, in dem Freude, Lernen und Leistung in einem ausgewogenen, den eigenen Ansprüchen und Wünschen entsprechenden Verhältnis stehen. Dabei liegt mir die Entwicklung und Förderung der Kinder und Jugendlichen besonders am Herzen.

Sie als Verein finden mit mir und meiner Tennisschule einen absolut verlässlichen Partner, der in einem offenen Austausch mit Ihnen ein starkes Team bilden will und eine langfristige Zusammenarbeit anstrebt.

Als Arbeitsgebiet wird die Region Köln/Düsseldorf bevorzugt.

Falls ich Ihr Interesse geweckt haben sollte, würde ich mich über eine Kontaktaufnahme unter tennisschule@freenet.de freuen.